

Massalia

Afrobeat



<https://m.facebook.com/MassaliaAfroMusic>

Samedi 23 août 18h
Château du Cayrou

ISSIA

www.issiap.fr

Au profit de l'association ISSIA POURQUOI PAS ?

Soutien scolaire et médical, en Afrique et en Asie

Entrée : Adultes 20 € Jeunes 10 € Enfants gratuit

Samedi 23 août 18h

au **Château du Cayrou** à Puy L'Evêque (Lot),

au profit de l'association humanitaire **Issia Pourquoi Pas ?**.

Massalia est un groupe de musique métissé, composé de six musiciens : deux saxophonistes, un chanteur, un bassiste, un guitariste et un batteur. Le groupe puise son inspiration dans les sonorités sénégalaises, qu'il revisite à travers des musiques teintées d'influences **reggae** et **funk**.

La langue principale du chant est le **wolof**, apportant une authenticité vibrante et une profondeur culturelle à leur univers musical. À travers des rythmes entraînants, des harmonies cuivrées et une énergie communicative sur scène, **Massalia** invite au voyage, au partage et à la danse.

Le concert sera suivi d'un dîner partagé dans le parc.

Vente des billets sur place à partir de 17h.



Pour tout renseignement :

Sœur Catherine : 06.56.79.49.87 ou **Jacques Bessières : 06.67.22.78.43**



Château du Cayrou 46700 Puy-L'Evêque